



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



26/08/2022

LEGISLATIVO

## Manuel Huerta, el peligro para Cuitláhuac...

Si bien dicen en Palacio de Gobierno que si un personaje le causa “urticaria” al gobernador, Cuitláhuac García Jiménez, es el diputado federal, Sergio Gutiérrez Luna por su “INSOLENCIA” de querer ser su sustituto por MORENA... Sin consultarlo, preguntarle y “pedirle” que lo deje participar... Pese a que Cuitláhuac ya tiene candidato... Ahora con el “destape” para el 2024 de Manuel Huerta, el delegado del gobierno federal en Veracruz, le va dar un “infarto” ... ¿Cómo se atreven?... Ja Ja Ja

<https://www.metropolitanoenlinea.com/?p=165337>